

AGENDA du 29 Juin au 5 Juillet 2020

Mardi 30	19h00	Tandem 1	
Mercredi 1	19h00	END	
Jeudi 2	12h00	Messe	église Saint Joseph
	19H00	Repas Confirmands 2020	17 rue Godefroy
Vendredi 3	17h30	Adoration	17 rue Godefroy
Samedi 4	10h00	Baptêmes d'enfants en âge scolaire	église de la Rédemption
	11h00	Messe souvenir pour la famille JEUNET	17 rue Godefroy
	15h00	Baptême Céleste BOLZE	église de la Rédemption
	18h00	Messe	église de la Rédemption
Dimanche 5	9h00	Messe	église de la Rédemption
	10h00	Messe	église Saint-Joseph
	10h30	Messe	église de la Rédemption
	14H00	Messe SUF	

ATTENTION A PARTIR DU SAMEDI 11 JUILLET et JUSQU'AU 31 AOUT 2020

HORAIRES D'ÉTÉ POUR LES MESSES :

PAS DE MESSE LES SAMEDIS

DIMANCHE 9H30 ST JOSEPH

11H00 LA REDEMPTION

Intentions de prières du 27 Juin au 3 Juillet 2020

Samedi 27, 18h : Famille RAMBAUD, Monique MACABEO

Dimanche 28, 10h : Michèle ROCHEGUDE-BUREL, Stéphane ROCHEGUDE

10h30 : Gilles MACABEO, Gérard MICHEL, Malou GAGNEUR

Lundi 29, 8h30 : Roger REYNAUD

Mardi 30, 8h30 : Monique MACABEO

PARTIS VERS LA MAISON DU PERE

Gérard de FILIPPIS, 16 Juin, La Rédemption

Danièle BULLY, 17 Juin, La Rédemption

Lucie FARGIER, 23 Juin, St Joseph

Marie DELORME, 25 Juin, La Rédemption

Chantal REYNAUD, 26 Juin, St Joseph

Marie-Magdeleine PASSOT, 27 Juin, La Rédemption



PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - St. Joseph : 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy, 69006 LYON
redemption.stjoseph@gmail.com -

Site Paroisse : www.laredemption-stjoseph.fr

Mgr François Duthel, curé : f.duthel@gmail.com, 06 42 96 59 13

Abbé Jérôme Billioud redemption.stjoseph@gmail.com, 04 78 93 23 81

Dimanche 28 Juin 2020, dimanche du temps ordinaire

Ce dimanche, le diocèse de Lyon fête solennellement saint Irénée, deuxième évêque du diocèse (177-202), après saint Pothin, et ses compagnons martyrs. Nous avons peu de renseignements sur sa vie. Eusèbe de Césarée le mentionne brièvement dans son *Histoire ecclésiastique*. Irénée a été à l'école de saint Polycarpe, évêque de Smyrne, sa ville d'origine. Il est envoyé à Lyon – *Lugdunum à l'époque* –, dans les années 170. Il ne sera pas présent dans la ville lors des massacres de 177. Peut-être était-il à Rome ? Rien n'est dit qu'il ait été martyr. Nous avons de lui des écrits qui nous révèlent son enseignement, son désir d'instaurer la paix dans l'Église – c'est d'ailleurs l'étymologie de son nom. En effet, il eut à faire face aux premières grandes hérésies, contre lesquelles il a lutté pour que la foi de l'Église, notre trésor, reste intacte. Deux grands ouvrages nous sont parvenus : *Démonstration de la prédication apostolique* et *Contre les hérésies*. L'Église est garante de la foi : « Là où est l'Église est l'Esprit de Dieu, et là où est l'Esprit de Dieu, là est l'Église et toute grâce ». L'unité de l'Église autour de l'évêque de Rome est essentielle : « Avec cette Église (Rome), en raison de son origine plus excellente, doit nécessairement s'accorder toute Église, c'est-à-dire les fidèles de partout ». Il a une haute idée de l'homme habité par l'Esprit, qui devient « capable de Dieu », prônant aussi son incomparable liberté : « Ce n'est pas seulement dans les actes, mais jusque dans la foi, que le Seigneur a sauvegardé la liberté de l'homme et la maîtrise qu'il a de soi-même... La foi appartient en propre à l'homme par là même que celui-ci possède sa décision en propre ». La foi fait de l'homme un être libre. Certains de ses contemporains refusaient que le Christ soit vrai Dieu et vrai homme. Irénée lutte pour faire reconnaître la double nature du Christ, invitant aussi les fidèles à contempler le mystère de la Résurrection. Irénée nous livre son secret : c'est l'Écriture lue et méditée qui lui donne les bases de la foi, qui lui fait découvrir le Christ : « Par l'incarnation, le Christ fait descendre Dieu dans l'homme par l'Esprit et monter l'homme jusqu'à Dieu, réalisant en lui-même l'œuvre par lui modelée ». Ainsi, l'homme devient précieux aux yeux du Père. Le temps des vacances peut être pour chacun l'occasion de lire ou relire et méditer intégralement un texte du nouveau Testament pour entrer dans la proposition de saint Irénée et avoir comme lui les bases de la foi, de l'amour du Christ et de l'Église. Bon été à tous.

Mgr F. Duthel